
Fiorentina presentato
i progetto e nuovo stadío
STADIO, la Fiorentina presenta il progetto . E la lunga corsa può
cominciare. Ci vorranno ancora anni , prima di assistere alla po-
sa della prima pietra . Che secondo le ottimistiche previsioni
dell'assessore all'urbanistica Lorenzo Perra potrebbe avvenire
nel corso del 2019 . Mentre la realizzazione potrebbe concluder-
si nel 2021 . Ma davvero Palazzo Vecchio sarà in grado di costrui-
re una nuova Mercafir e trasferire i grossisti e gli operatori del
mercato entro un paio d'anni?
Per adesso siamo solo al primo passo: la Fiorentina ha consegna-
to la documentazione «relativa al progetto del nuovo stadio re-
datto in conformità allo studio di fattibilità dichiarato di pubbli-
co interesse dalla giunta», come si legge nella nota.
L'esame delle carte non c 'è ancora stato. E non è ancora chiaro
se, accanto al progetto vero e proprio dello stadio , la Fiorentina
abbia presentato anche il progetto definitivo della cittadella
commerciale . Da Palazzo Vecchio si dice solo che « il progetto
prevede la realizzazione di un impianto destinato in modo priori-
tario agli eventi sportivi calcistici con capienza di circa 40.000
posti a sedere , garantendo nel contempo una flessibilità in mo-
do da consentire l'utilizzo anche per eventi non sportivi». Ades-
so tocca comunque al Comune esaminare le carte. E se non ci
sarà bisogno di integrazioni , si aprirà la Conferenza dei servizi
tra tutti i soggetti istituzionali interessati . Subito dopo si dovrà
fare la variante urbanistica. E solo a variante approvata si potrà
lanciare il bando di gara perla realizzazione . (m.v.)
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